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学校設置協議会（第２回）の出席状況

【定数】

●御幸森まちづくり協議会 および 中川地域まちづくり協議会 からの推薦を受けた方（各２名）

●御幸森小学校PTA および 中川小学校PTA からの推薦を受けた方（各２名）

御幸森まちづくり協議会 ２名 中川地域まちづくり協議会 ２名

御幸森小学校PTA ２名 中川小学校PTA ２名 合計８名

●開校時期について

●通学路の安全対策について

※詳細な協議内容等については、裏面をご参照ください

校学小森幸御

校学小川中

学校設置協議会（第２回）での議題

御幸森小学校・中川小学校 学校設置協議会 第２回が開催されました

生野区では、教育環境の充実、子育て環境の充実、災害に強いまちづくりを通じて、まちの活性化をめざす「生野

区西部地域学校再編整備計画」を推進しています。

新たな学校づくりに向け、御幸森小学校と中川小学校の学校再編について協議する場として、「御幸森小学校・

中川小学校 学校設置協議会（以下、「設置協議会」といいます）」が平成31年３月８日に発足し、このたび、

第2回の設置協議会が、令和元年７月16日に開催されましたので、その協議内容をお知らせします。

第1回学校設置協議会の概要（平成31年3月8日開催）

ご意見 【★】いただいたご意見等

★ 保護者の2/3程度、せめて半分以上が再編をやろうと感じる状態になっている必要がある。再編そのものに反対ではないが、
区が提案しているスケジュールは短すぎる。今の案がいけないというのではなくて、そういう雰囲気にならないといけない。

行政からの説明

◆ どの学年も２学級編成を可能にし、これまで進めてきた小中一貫した教育をより充実したものとするために、施設連携型
（小学校・中学校は離れているものの、子どもや教職員の連携を密に行う）小中一貫校と位置付けて9年間で子ども
を育てる学校とすることを提案しています。

◆ まず御幸森小学校と中川小学校の２校での再編を第１段階として行ったのち、第２段階として舎利寺小学校も加え
た大池中学校区の連携型小中一貫校をめざす２段階の再編を行います。

◆ 子どもたちの教育環境を少しでも早く改善するため、最短で令和２年４月の学校再編を提案していますが、決して強引
に令和２年をゴールと設定して進めるものではありません。

◆ 新たな小学校の配置案としては、中学校との距離が近い中川小学校の校地を活用することを提案しています。



開校時期について

行政からの説明

◆ 開校時期について、最短の案として令和２年４月を提案していましたが、改めて令和３年４月を提案させていただきます。

開校時期についてのご意見 【★】いただいたご意見等

中川小学校の校地を活用して、令和３年４月に新たな学校を開校する。

開校時期について

通学路の安全点検を実施する。（7月24日現地調査済）

通学路の安全対策について

★ 学校がなくなることは辛いが、子どものことを考えた苦渋の選択である。将来、この選択が正解だったと言えるようにしてほしい。

★ 御幸森が中川に吸収されるわけではなく、お互いがやってよかったと思える学校にしてほしい。

★ 学校は地域コミュニティの中心。それをつぶして良いという地域はない。

★ ２校の良いところを引き継ぎ、新しい学校を地域・学校・行政みんなでつくっていくという思いをもってやるべき。

★ 子ども達にとって、楽しい、未来のある学校にしてほしい。

地域の愛すべき場所である学校跡地については、コミュニティの拠点として、防災拠点として活用していけるよう、学
校跡地検討会議でしっかり考えていきます。 また、新しい学校も良い学校となるよう精一杯取り組んでまいります。

★ 最終的に大池中学校との小中一貫校となるのであれば、また舎利寺小学校区も含めて話し合わなければならないのか。

★ 区役所から舎利寺地域に対して協議の報告をする際には、反対意見もあった中でしっかり丁寧に議論した結果であること
を十分に理解してもらいたい。

まずは２小学校の設置協議会でありますが、舎利寺小学校区へも協議の内容を伝え、一緒に話をする場を設けた
いと考えています。

行政

設置について、技術的なもの、周辺住民の承諾等条件面も含めて確認し報告します。（7/24現地調査済）

★ 安全対策について、交通安全に関する専門機関の発行している資料も参考にしてほしい。

通学路の安全対策について

◆ 通学路の安全対策について、開校前に工事が必要なものは、予算確保のため、近日中に保護者の方と校区の点検を
行いたい。

通学路の安全対策についてのご意見 【★】いただいたご意見等

★ 中川歩道橋の階段は、現在、片側しか付いていないが、反対側にも付けて、二方向から昇り降りできるようにできないか？

★ 御幸森小学校区から中川小学校区へ通学するルートの整備とともに、中川小学校区内の整備も実施してほしい。

★ 新通学路については、ここが通学路になっているということを、地域・周辺の事業者等へ早くから周知をしてほしい。

★ 防犯カメラの設置はどうなるか？

協議会でも危険箇所等についてご意見をいただき、検討してまいります。

学校再編に関する情報は生野区ホームページでも
ご覧いただけます。 発行

御幸森小学校・中川小学校学校設置協議会事務局

（生野区役所 地域まちづくり課）電話：06-6715-9920

行政

行政

● 次回開催は９月初旬とし、日時等については改めて調整する。

その他

行政からの説明

行政


